



Pièces	Studio
Superficie	22 m²
Référence	AGBST1075
Prix	310 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat

Appartement à vendre (06230)

Nous vous proposons à la vente un studio de 22.38 m² jouissant d'une mezzanine de 15m², traversant sud-nord, au deuxième et dernier étage d'une petite résidence situé sur le port de saint jean cap ferrat. Ce bien se compose d'une entrée avec rangements, d'une pièce de vie avec cuisine ouverte, d'un coin nuit avec rangements et 3 couchages en mezzanine, d'une salle de douche avec toilettes. Il bénéficie d'un petit extérieur dans la coursive des parties communes. Ce bien, en très bon état, jouit d'une double vue mer. La copropriété est géré de manière autonome sans syndic, sans règlement de ...

We offer for sale a studio of 22.38 m² with a mezzanine of 15m², crossing south-north, on the second and last floor of a small residence located on the port of saint jean cap ferrat. This property consists of an entrance with storage, a living room with open kitchen, a sleeping area with storage and 3 beds on the mezzanine, a shower room with toilet. It benefits from a small exterior in the corridor of the common areas. This property, in very good condition,

AGENCE GÉNÉRALE BOVIS

Place Georges Clémenceau - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

